

CUADRO SINÓPTICO SOBRE SEXUALIDAD Y EROTISMO

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

LIC: TRABAJO SOCIAL Y GESTIÓN COMUNITARIA

DOCENTE LIC. ADRIANA SOL MORALES

ALUMNO: ERVIN YUBDIVELAZQUEZ CORDOVA

FECHA 20 _06- 2020 EL

EL PODER
POR
ENCIMA,
POR
DEBAJO Y
POR
DENTRO DE
LAS
SÁBANAS.

La sexualidad ha sido, quizás, el apetito humano más normativizado, calumniado y sancionado, a pesar de constituir un impulso vital imposible de matar y peligroso de hacerlo, a menos que se busque la extinción de la especie humana.

El derecho a la libre
elección

Lo consagran muchas de las constituciones o cartas magnas de los países, pero entendido en el sentido del voto electoral dentro del llamado ejercicio de la democracia. El derecho a elegir es decisivo para afirmar la autonomía de las mayorías y del ser humano. La libre elección debe hacer referencia a la escogencia, no sólo de gobernantes, sino del propio estilo de vida, incluido el sexual.

El primer paso en el
control de las

Es someterlas: si acepto que no puedo decidir sobre mi cuerpo y mis sentimientos, no soy libre, estoy dependiendo de la voluntad, el criterio y la conciencia ajenos. Niego el ejercicio de mi libertad si actúo con los códigos o doctrinas que otros me dictaminan, por supuesto si no se trata del irrespeto o violencia contra la vida.

La manipulación

La malignidad y la culpabilidad con que se ha cargado la experiencia sexual debe ser trasladada de inmediato a comportamientos que sí la merecen, como son la agresión y el irrespeto por los valores y por la vida humana.